



Se confunde Reginaldo Sandoval en el tema Arturo Zaldívar

Ha sido inaudito lo que se acaba de escuchar, Reginaldo Sandoval habló pestes de Arturo Zaldívar de quien dijo que “el ser humano no puede caer tan bajo, solo en la traición”. Señaló que es una lástima que la oposición, y sobre toda, la derecha, tenga representantes como Zaldívar que hoy ha renunciado a la SCJN. Nadie le ha avisado que sale ya en una fotografía con Claudia Sheinbaum, es lamentable el nivel de desinformación y todos los calificativos que dijo en contra del ministro de la Suprema Corte.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1101?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1101&authkey=!APWAoi87p_5vjBE&ithint=video&e=v4JOGf